

L'aquarelle, tout un monde de couleurs

Contrairement à d'autres artistes qui gardent jalousement les secrets de leur technique, Roland Palmaerts est très généreux dans ses conseils et revient animer un stage en avril.

Personne n'a oublié la brillante prestation de Roland Palmaerts en octobre 2013. Il a établi un

record du monde en peignant soixante aquarelles en soixante heures pour ses soixante ans. Prochainement, jeudi

14 avril, le maître reviendra dans la capitale du papier aquarelle pour animer un stage au sein de l'école d'aquarel-

le.

Contrairement à d'autres artistes qui gardent jalousement pour eux les secrets de leur technique, Roland Palmaerts est toujours très généreux dans ses conseils.

En stage, lors de ses démonstrations, il n'hésite pas à dévoiler, pour le plus grand intérêt de ses élèves, toute la richesse et la diversité de sa technique. Ses admirateurs apprécient notamment dans ses œuvres, ses expressions très colorées et soutenues qui conservent malgré tout toujours une grande transparence.

C'est la vitesse d'exécution qui a permis à Roland Palmaerts de gagner son pari fou en 2013. Une virtuosité qui le distingue justement des autres aquarellistes. « *Tu vas vite parce que tu as compris. Tu es lent parce que tu hésites, tu doutes* », explique le peintre qui maîtrise parfaitement les techniques et les propriétés physiques des pigments colo-

rés.

Lors de ce stage qui se déroulera de 13 h 30 à 18 h à l'Espace associatif d'Arches, rue de la Colombière, l'artiste proposera justement une première approche du monde de la couleur.

Ce stage sera le premier d'une série de trois ateliers. Ils seront répartis en fonction des venues de l'artiste dans le département sur une fréquence trimestrielle ou plus rapprochée selon la demande des participants.

Le jeudi 14 avril, Roland Palmaerts proposera un travail sur la noblesse des couleurs minérales avec application de cette théorie par la réalisation de nombreuses pochades.

L'accueil des participants est prévu de 13 h à 13 h 15. La participation pour ce stage est de 60 € et le nombre de places est limité.

■ **Réservations et inscriptions auprès de Patrick France par courriel : p.france68@laposte.net.**



L'aquarelliste Roland Palmaerts sera de nouveau à Arches jeudi 14 avril pour animer un stage sur le monde de la couleur.